
www.tiempofueguino.com
       Facebook 
www.facebook.com/tiempo.fueguino

       Twitter
@TiempoFueguino

      Instagram
@tiempofueguino

RIO GRANDE
FM 97.9

L A  L I B E R T A D  D E  P R E N S A  E S  E L  P I L A R  F U N D A M E N T A L  D E  T O D A  D E M O C R A C I AL A  L I B E R T A D  D E  P R E N S A  E S  E L  P I L A R  F U N D A M E N T A L  D E  T O D A  D E M O C R A C I A

PÁG. 10

PÁG.  4

Nº 8494 | AÑO XXXIII | MARTES 22 DE SEPTIEMBRE | AÑO 2020  | RÍO GRANDE, TIERRA DEL FUEGO

RIO GRANDE

RIO GRANDE

PÁG.  9

PÁG. 14

Comenzó esta semana, gracias a las vacunas que acercó el organismo nacional y mediante el equipo 
de Medicina del Trabajo.

EL MUNICIPIO Y PAMI INICIARON LA SEGUNDA 
CAMPAÑA DE VACUNACIÓN ANTIGRIPAL

6 ADULTOS MAYORES 
TUVIERON EL ALTA

Un acuerdo entre BHG, Gobierno y la cooperativa de trabajadores logró la vuelta a la 
actividad después de más de 2 años. “Aún nos falta, no nos puede pasar 
lo que está pasando en Ambassador”, dijo Melella. PÁG.  12

EMPRESAS DE VIAJES Y TURISMO SE 
MANIFESTARON EN EL CARTEL DE USHUAIA
El sector más golpeado por la pandemia rechaza el impuesto del 35% en la compra 
de servicios turísticos en agencias de viajes y en la compra de tickets 
emitidos por agencias o compañías aéreas.

GREMIOS SE 
CONVOCARON EN 
EL HOSPITAL 

El organismo anunció que se incrementarán las medidas de seguridad 
sanitaria, pero que los comercios no van a cerrar ante un caso positivo. 

Enfermeros, ASIMRA, Camioneros 
y ATE se manifestaron para pedir 
el reconocimiento de personal 
profesional de la salud y el pase a 
planta permanente 
en el sector. 

Son residentes del Centro “San 
Vicente de Paul”. Fueron recibidos 
en el Centro para Pacientes Leves 
de COVID, donde permanecieron 
al cuidado del personal de salud 
municipal.

AUDIVIC VUELVE A PRODUCIR

USHUAIA

INDUSTRIA

CÁMARA DE COMERCIO DE USHUAIA

PÁG.  2

PANDEMIA

“AHORA DEBEMOS AGUANTAR”
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MUNICIPALES-USHUAIA

ENCUENTRO ENTRE MEDIO AMBIENTE Y NACIÓN PARA LA 
PRESENTACIÓN DEL DIAGNÓSTICO AMBIENTAL DE LA CIUDAD

De Marco  explicó que “este es 
un trabajo que veníamos desarro-
llando a través de un programa de 

la ONU y, con la asunción del pre-
sidente Alberto Fernández, se crea 
el Ministerio de Medio Ambiente, 

El secretario de Medio Ambiente de la Municipalidad de Ushuaia, Damián de Marco mantuvo una reunión con el Secretario de Cambio Climático Rodrigo 
Rodríguez Torquinst y el equipo técnico del Ministerio de Medio Ambiente de la Nación para avanzar en la presentación de diagnóstico ambiental de la 
ciudad, que permitirá la gestión de fondos para invertir en remediación, energías renovables, distintos tratamientos de residuos, recuperación de turbales 
y de otros espacios. 

que le da una impronta muy im-
portante para contar con informa-
ción precisa que permite generar 
el financiamiento para distintas 
ciudades”. 

Asimismo, contó que “el balan-
ce del encuentro fue muy bueno, 
y celebraron el envío de la infor-
mación que nos solicitaban, con 
la que quedaron muy conformes”, 
e indicó que “desde ahora hay una 
comunicación directa para que 
haya un intercambio permanente 
de todos los datos que son reque-
ridos para llevar a cabo diferentes 

proyectos”. 
El Secretario municipal de Me-

dio Ambiente anticipó que “ahora 
vamos a poder rediscutir el envío 
de fondos para la remediación de 
energías renovables, el tratamien-
to de residuos sólidos y urbanos, 
como así también la recuperación 
de turbales y otros espacios”.

Del encuentro participaron 
también la Directora de Medio 
Ambiente, Lic. Virginia Rizzo y el   
asesor en Desarrollo Sostenible, 
Ambiente y Cambio Climático, Lic. 
Mauro Pérez Toscani.

SE CONMEMORÓ EL DÍA 
MUNDIAL DE LA PAZ

En la Plaza Campana de la Paz de 
Ushuaia se realizó el acto por el Día 
Mundial de la Paz, en el que partici-
paron la secretaria de Cultura y Edu-
cación de la Municipalidad, María 
José Calderón, y la subsecretaria Be-
lén Molina. 

En el marco de la conmemoración 
se inauguró el mástil en el que se izó 
por primera vez la Bandera de la Paz, 
cuyo símbolo es la unidad e integra-
ción entre las diversas culturas. El 
paño fue creado por Nicolás Roerich 
como forma de promover y preservar 
la paz en el mundo. También se escu-
chó el repiqueteo de la campana, que 
se hizo sonar por los presentes. 

Al izamiento siguió el sonar de la 

MUNICIPALES-USHUAIA

campana de la paz, que fue construi-
da en el año 2012 con llaves en desu-
so recolectadas en Ushuaia, que sim-
boliza la toma de conciencia sobre 
los ideales de la paz. Estuvo a cargo 
de la Embajadora de Paz, Silvina Bio-
tt, junto a Calderón y Molina.

Tras la ceremonia Calderón mani-
festó que “este año en particular la ONU 
propuso para este día generar espacios 
de diálogo y propuestas de ideas, enten-
diendo que es la manera de encontrar-
nos para fortalecer la paz”.

Además, la funcionaria consideró 
que “el camino de la comunicación y 
el encuentro es el que nos permitirá 
la construcción colectiva de la cultu-
ra de la paz en nuestro pueblo”.

MUNICIPALES-USHUAIA

EL MUNICIPIO Y PAMI INICIARON 
LA SEGUNDA CAMPAÑA DE 
VACUNACIÓN ANTIGRIPAL

La Municipalidad de Ushuaia 
inició la segunda campaña de va-
cunación 2020, que lleva adelante 
desde este lunes el equipo de Medi-
cina del Trabajo. 

El jefe de Gabinete de la ciudad, 
David Ferreyra, indicó que “es una 
tarea que realizamos junto con PAMI 
que acercó las vacunas de Nación 
para todos nuestros trabajadores y 
trabajadoras municipales y hemos 
dispuesto un cronograma para con-
cretar esta vacunación antigripal”.

Ferreyra sostuvo que “estaremos 
realizando el trabajo durante esta 
semana y la próxima y, posterior-

mente lo haremos con los distin-
tos gremios municipales y gremios 
privados con incumbencia en ser-
vicios que presta la Municipalidad, 
para que aquellas personas que no 
se han podido vacunar en sus pues-
tos de trabajo, lo puedan hacer en 
sus sedes gremiales”.

“La idea es vacunar a la totali-
dad de trabajadores y trabajadoras, 
porque buscamos el máximo de los 
cuidados y precauciones, la mayor 
de las coberturas para preservar la 
salud de quienes prestan servicios 
en la Municipalidad”, indicó el fun-
cionario.
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MUNICIPALES-RIO GRANDE

DÍA DE LA SANIDAD: “LOS VECINOS DE RÍO GRANDE ESTAMOS 
ORGULLOSOS DE NUESTRO PERSONAL SANITARIO”

En primer lugar, agradeció “al 
personal sanitario municipal, pro-
vincial, público y privado porque 
brindan un esfuerzo enorme para 
contrarrestar esta situación. Mi salu-
do y constante agradecimiento ha-
cia todo el personal que ha cuidado 
a todos los y las riograndenses”.

A su vez, Martín Perez expre-
só que “junto al personal sanitario 
municipal hemos fortalecido nues-
tro sistema de salud”, y destacó “la 
puesta en funcionamiento del Cen-
tro de Cuidados para Pacientes Le-
ves de COVID-19 con 24 camas con 
oxígeno y atención médica las 24 
horas que ya atendió a 40 vecinos; 
la puesta en funciones del Labora-
torio de Análisis Clínicos Biología 

Molecular de alta complejidad con 
certificación del Instituto Malbrán, 
que hasta el momento procesó 1300 
muestras de hisopados; y también 
el seguimiento epidemiológico que 
realizamos con personal del Mamá 
Margarita, la atención emocional y 
psicológica a pacientes, sumado al 
trabajo territorial que realizamos 
desde el Programa Detectar RGA 
y al acompañamiento a nuestros 
adultos mayores”.

“Se ha hecho un trabajo muy 
importante en coordinación con 
el Gobierno Nacional, que nos ha 
brindado un acompañamiento muy 
importante, y también, luego del 
rebrote del mes de julio, con el Eje-
cutivo Provincial para profundizar 

El Intendente de Río Grande destacó, en el marco del Día de la Sanidad, la labor realizada por todo el personal sanitario afectado al combate del virus en la 
Ciudad. También pidió a los vecinos que sigan siendo “responsables y el comprometidos” para lograr disminuir la cantidad de contagios.

las acciones sanitarias y resguardar 
la salud de los vecinos. El trabajo 
activo que venimos realizando per-
mitió que hayamos disminuido no-
toriamente la tasa de duplicación 
de casos”, debido a que “pasamos 
de una positividad de un 60% a un 
30%”.

El Intendente explicó que “para 
eso se han tomado medidas muy 
estrictas; fuimos incorporados en 
el decreto presidencial en el aisla-

miento social, preventivo y obli-
gatorio, y luego se han ido incor-
porando, paulatinamente, nuevas 
actividades”. 

Finalmente recordó que “se-
guimos con la prohibición de re-
uniones sociales, y con el pedido 
permanente para que los vecinos y 
vecinas nos acompañen en este es-
fuerzo muy grande que nos permi-
tió evitar que la curva de contagios 
siga creciendo”.

INSCRIBEN PARA EL CICLO 
LECTIVO 2021 DE LA ESCUELA 
EXPERIMENTAL LAS LENGAS

La Municipalidad de 
Ushuaia informa que 
hasta el 25 de septiembre 
de 2020 están abiertas 
las inscripciones para el 
ciclo lectivo 2021 de la 
Escuela Experimental Las 
Lengas, para niños que 
cumplan 3 años hasta el 
30 de junio de 2021.

Los interesados pue-
den comunicarse al co-
rreo electrónico inscrip-
cioneslaslengas@gmail.
com, o a los teléfonos 
(2901) 649579 y (221) 
6029429

MUNICIPALES-USHUAIA

MUNICIPALES-RIO GRANDE

MÁS DE 1000 JUBILADOS 
PARTICIPARON DE LA 
FIESTA VIRTUAL ORGANIZADA 
POR EL MUNICIPIO

El evento que llevó a cabo el Mu-
nicipio de Río Grande, contó con 
una gran convocatoria por parte de 
la comunidad riograndense. “Nues-
tro compromiso con las y los adultos 
mayores de la ciudad es irrenunciable. 
Cuidarlos y valorarlos como se mere-
cen es nuestra prioridad”, afirmó el 
Intendente.

En el marco del Día Nacional del 
Jubilado, la Secretaría de Desarro-
llo Social, la Dirección del Adulto, 
la Agencia Municipal de Deportes, 
Cultura y Juventud, la Secretaría de 
la Mujer, Género y Diversidad, y la 
Dirección General de Comunicación 
Institucional, desarrollaron en con-
junto diversas actividades con el fin de 
agasajar a nuestros adultos mayores.

Los festejos se transmitieron a 
través del canal oficial de YouTube  
del Municipio, y comprendieron un 
espectáculo de la Banda Municipal 
con un amplio repertorio musical, un 
Show de Stand Up a cargo del grupo 
‘Señales de Humor”; la presentación 
de Alejandro Mansilla, reconocido ar-
tista local. Para el cierre de la jornada, 

se llevó a cabo el esperado sorteo de 
importantes premios, el cual tuvo más 
de 1000 participantes.

Al respecto, el intendente Martín 
Perez sostuvo que “venimos transi-
tando juntos un camino muy largo. 
Hace más de 10 años, todos los 20 de 
septiembre nos encontramos para 
festejar su día. Por ello es que, a pesar 
de las dificultades que nos presenta 
el contexto de pandemia, decidimos 
agasajar a nuestros adultos mayores, 
reinvidicándolos como un eje central 
para nuestra gestión”.

El Jefe Comunal manifestó que “en 
su día, quisimos que sepan que vamos 
a estar para acompañarlos, asistirlos y 
para poner todo nuestro empeño en 
devolverles parte de ese gran esfuerzo 
que han hecho, como hombres y mu-
jeres de trabajo, para que Río Grande 
crezca”.

Por último, Perez remarcó que 
“como ha sido siempre, mantene-
mos el irrenunciable compromiso de 
cuidar y priorizar a nuestros adultos 
mayores. Pronto nos volveremos a en-
contrar”.
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MUNICIPALES-RIO GRANDE

LAS POLÍTICAS SANITARIAS MUNICIPALES PARA HACER 
FRENTE AL REBROTE DEL VIRUS EN NUESTRA CIUDAD

En el Laboratorio de Análisis Clí-
nicos y Biología Molecular, los téc-
nicos realizaron más de 1300 pro-
cesamientos de hisopados. Desde el 
Programa “Telesalud”, realizaron el 
seguimiento de más de 200 pacien-
tes, y recibieron alrededor de 1200 
llamados. “Detectar RGA” también 
arrojó buenos resultados.

El Municipio de Río Grande, a 
partir del rebrote surgido a mediados 
de julio, a través de la segunda etapa 
del “Programa Municipal de Cuida-
dos Covid-19”, implementó diversas 
acciones concretas, con el objetivo 
de reforzar el sistema de salud de la 
ciudad y atender la demanda dada en 
el marco de la emergencia sanitaria. 

Al respecto, desde el Municipio 
explicaron que “el Centro de Pa-
cientes Leves Covid-19 ‘Dra. Cecilia 
Grierson’ fue una medida más que 
acertada por el contexto en el que se 
implementó. Había una necesidad 
concreta de contar con un espacio 
que brinde el servicio de cuidados 
y que cuente con todas las comodi-
dades para que los pacientes pue-
dan transitar la enfermedad en un 
espacio seguro y accesible. Hasta el 
día de hoy, fueron 30 personas in-
ternadas, de las cuales 21 ya fueron 
dadas de alta. Esas 30 personas que 
ingresaron, cursaron la enfermedad 
con los cuidados correspondientes”.

En tanto se indicó que actual-
mente hay 9 ciudadanos internados 
que pertenecen al Hogar San Vicente 
de Paul.

Por otro lado, se destacó la puesta 
en marcha del Laboratorio de Aná-
lisis Clínicos y Biología Molecular, 
siendo el mismo el de mayor com-
plejidad de la Patagonia y homolo-
gado por el Instituto Malbrán. 

Además, el Municipio de Río 
Grande adquirió un Termociclador 
PCR, equipo de alta complejidad 
que procesa muestras de Covid-19. 
En el mismo, desde el 27 de agosto 
al día de la fecha, los técnicos del La-
boratorio procesaron más de 1300 
muestras de hisopados, y gracias a 
su labor y profesionalismo, la ciudad 
cuenta con resultados de manera 
más rápida.

Respecto al programa denomi-
nado “Telesalud”, personal sanitario 
del Municipio de Río Grande rea-
lizó el seguimiento de más de 200 
pacientes pediátricos Covid, y reci-
bieron más de 1200 llamados. Inte-
grantes del voluntariado municipal 
fue capacitado para implementar 
este programa nacional para brindar 
contención a los pacientes.

Sobre el Programa “Detectar 
RGA”, personal de distintas áreas 
municipales encuestó a más de 1.500 
personas, con el objetivo de detectar 
personas con síntomas compatibles 
con Covid o bien, que sean contactos 
estrechos de casos positivos.  

“A través del Programa Municipal 
de Cuidados Covid-19, todo el per-
sonal sanitario del Municipio trabaja 
para contener y asistir a la población 
afectada y, al mismo tiempo ser sos-

El personal sanitario municipal afectado al Centro de Pacientes Leves de COVID-19 asistió a 30 internados y 21 ya fueron dados de altas hasta el momento. 

tén, en el contexto de emergencia, 
de cada vecino y vecina que atravie-
se una situación adversa, producto 
de la pandemia que atraviesa nues-
tra ciudad. Eso también es motivo 

de agradecimiento al esfuerzo que 
hacen todos los trabajadores en este 
difícil momento”, expresó la secreta-
ria de salud del Municipio, Dra. Ma-
ría Eugenia Cóccaro.

MUNICIPALES-RIO GRANDE

SEIS ADULTOS MAYORES 
DEL HOGAR SAN VICENTE 
RECIBIERON EL ALTA

Se trata de 6 residentes del Centro 
“San Vicente de Paul” que recibieron 
el alta médica este lunes. Sus edades 
oscilan entre los 85 y 92 años. “No hay 
más que palabras de agradecimien-
to”, expresaron al recibir el alta. 

El Municipio de Río Grande, a 
través de la Secretaría de Salud, in-
formó que este lunes recibieron el 
alta médica seis pacientes adultos 
mayores residentes del Hogar “San 
Vicente de Paul”, quienes estaban 
internados en el Centro Municipal 
de Cuidados para Pacientes Leves de 
COVID-19. 

Se trata de seis adultos mayores 
de entre 85 y 92 años de edad, que 
fueron recibidos en el Centro para 
Pacientes Leves de COVID, donde 
permanecieron al cuidado del per-
sonal de salud municipal y este lunes 
felizmente recibieron su alta corres-
pondiente.

Al respecto, Elba Nimer, la res-
ponsable del mencionado Hogar, 
indicó que “estamos muy agradeci-
dos, porque transitamos este periodo 
muy acompañados. Desde marzo, 
que empezó esta situación, la Mu-
nicipalidad nos ha brindado todo el 
acompañamiento y más”. “Nunca 
nos sentimos solos y eso queremos 
destacarlo”, subrayó. 

En relación al primer contacto 
con el virus y la incertidumbre que 
esto generó en la población del hogar 
de adultos mayores, Nimer detalló 
que “era una situación inédita, des-
conocida para todos y no sabíamos 
como la íbamos a atravesar. Cuando 
hicimos el hisopado y nos dio positi-
vo, lo primero que hice fue llamar al 

Intendente y él enseguida organizó 
todo para que nos cuiden. El Muni-
cipio siempre estuvo ante cualquier 
requerimiento que tuvimos. No hay 
palabras para agradecer como nos 
han atendido”.  

El intendente Martín Perez in-
auguró el Centro Municipal de Cui-
dados con el objetivo de que los 
pacientes leves o asintomáticos de 
COVID-19 transiten la cuarentena de 
manera segura, y que puedan trans-
currirla aislados de sus convivientes o 
de otras personas, con el fin de apla-
nar la curva de contagios y ayudar a 
descomprimir la demanda en el Hos-
pital local.  

Cabe recordar que el ingreso al 
Centro Municipal de Cuidados se tra-
baja en coordinación con el Ministe-
rio de Salud de la Provincia, a través 
del Hospital Regional Río Grande. El 
Nosocomio local determina cuáles 
son los pacientes que están aptos 
para recibir una atención leve, y deri-
va a las personas que ya cuentan con 
los análisis clínicos necesarios para 
estar en conocimiento de su estado 
actual de salud.

El Centro está totalmente equipa-
do para garantizar a los pacientes una 
rehabilitación segura, cuenta con 
médicos y enfermeros que los atien-
den en guardias de 24 horas. Además, 
el lugar cuenta con 24 camas con 
oxígeno; oxímetros de pulso; tensió-
metros; electrocardiógrafo; sueros; 
broncodilatadores; desfibrilador; 
stock de medicamentos intravenosos 
y orales; y el equipamiento necesario 
para realizar sostén vital avanzado en 
caso de cuadro grave.

Alquiler en Bs. As.
Se alquila departamento, excelente Zona, B° Palermo Hollywood.

Se trata de un Monoambiente en 2 do. Piso, con balcón 
sobre la calle Cabrera al 6000.

Totalmente amoblado con aire y pileta.
Consultas (02964) 1551-0196
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¿CÓMO SE IMPLEMENTARÁ LA LEY MICAELA EN RÍO GRANDE?

El Municipio de Rio Grande ad-
hiere a dicha normativa, mediante la 
Ordenanza Municipal N°4095/2020, 
y la Secretaría de la Mujer, Género y 
Diversidad será el ente de aplicación. 
Las capacitaciones darán inicio en el 
ámbito universitario, destinadas a los 
y las estudiantes de la UNTDF, en el 
marco del Mes de las Juventudes. 

El Municipio de Río Grande, a 
través de la Secretaría de la Mujer, 
Género y Diversidad, trabaja en la 
implementación de la “Ley Micaela” 
en la ciudad, que establece la capaci-
tación obligatoria en perspectiva de 
género a toda persona que desem-
peñe funciones en el ámbito público. 
El nombre de dicha disposición se da 
en conmemoración de Micaela Gar-
cía, joven entrerriana de 21 años que 
fue víctima de femicidio. Las irregu-
laridades en el caso motivaron a la 
presentación de varios proyectos de 
ley, que luego se unificaron en la “Ley 
Micaela”, sancionada por unanimi-
dad en diciembre del año 2018. 

Cabe resaltar que en el 2019 Tierra 
del Fuego adhiere parcialmente me-
diante la Ley Provincial Nº 1293; y el 

mientas que les sirvan de apoyo para 
problematizar y detectar situaciones 
de violencias por motivos de género 
en el ámbito universitario. Es impor-
tante subrayar que en la gestación 
de las capacitaciones, se trabajó de 
manera conjunta con la UNTDF y el 
Centro de Estudiantes FEUF, quienes 
cuentan con una comisión de géne-
ro. 

La capacitación se realizará bajo 

Municipio de Rio Grande, lo hace en 
junio del presente año, a través de la 
Ordenanza Municipal N°4095/2020.  

En una primera instancia, la apli-
cación de la “Ley Micaela” por parte 
del Municipio de la ciudad, se hará de 
manera voluntaria para todos y todas 
los y las estudiantes de la Universi-
dad Nacional de Tierra del Fuego, en 
el marco del “Mes de las Juventudes”, 
con el propósito de brindarles herra-

La “Ley Micaela” (N° 27.499) comprende una capacitación sobre perspectiva de género dirigida de manera obligatoria a todas las personas que se 
desempeñen en la función pública.  

la modalidad virtual y tendrá una du-
ración de un mes, dividido en cuatro 
módulos. Los temas a tratar son: In-
troducción a la perspectiva de géne-
ro; Violencias por motivos de género 
como problemática social; Marco 
normativo Nacional, Provincial, Mu-
nicipal e Internacional; Género y De-
rechos Humanos e Intervenciones y 
corresponsabilidad en los organis-
mos del Estado. 
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CONCEJO DELIBERANTE-USHUAIA

VECINAS Y VECINOS INTERACTUARON CON 
EL CONCEJO EN UNA COMISIÓN VIRTUAL

Mediante video conferencia los 
concejales atendieron los reclamos 
y necesidades de los vecinos y las 
vecinas de la ciudad quienes pre-
sentaron solicitudes ante Concejo 
Deliberante para el uso de la Banca 
del Vecino, espacio que se vio difi-
cultado en el marco de pandemia.

Pedro Janco referente de la 
agrupación “vecinos activos del 
Fin del Mundo” solicitó a los con-
cejales trabajos de obra públicas en 
los barrios informales de la ciudad. 
“Hace más de 20 años que estamos 
viviendo sin ningún servicio”, ex-
presó el vecino.

“Queremos como vecinos que el 
Estado esté presente, vamos a se-
guir insistiendo para que nos atien-
dan, que se mejoren las calles para 
que puedan ingresar los camiones 
de agua y gas porque estamos sin 
agua, descongelando nieve. No 
queremos que los gobernantes se 
sienten con los punteros políticos, 
sino con los vecinos que cuidan los 
espacios”, reclamó Janco.

La agrupación “Fueguinos Sin 

Respuestas” solicitó la modifica-
ción de la ordenanza que regula el 
sistema de puntaje de tierras mu-
nicipales debido a que “somos 200 
familias fueguinas, sin tener una 
solución habitacional, estamos 

En comisión de Legislación e Interpretación se articularon los mecanismos necesarios para realizar bancas virtuales. Las solicitudes se enmarcaron 
en reclamos vecinales, aperturas de calles y el acceso a la vivienda propia. Además los trabajadores de Ambassador Fueguina expusieron la situación 
que aqueja al sector industrial.  

inscriptos hace años esperando 
como corresponde poder acceder a 
la vivienda” dijeron.

Las vecinas Carla Munafo y 
Roxana Maragaño remarcaron que 
“nos sacaron beneficios por ser 
fueguinos (con la ordenanza mu-
nicipal Nº 5055) y queremos que 

desde el Concejo nos puedan ayu-
dar para modificar esta situación, 
queremos algún tipo de beneficio 
a los pagamos alquiler y estamos 
buscando por medio las vías lega-
les para acceder a las tierras”.

El concejal Ricardo Garramu-
ño adelantó que desde su bloque 
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VON DER THUSEN BUSCA 
LA REGULARIZACIÓN 
DE LOS TERRENOS 
COMPARTIDOS EN CHACRA XI

El Presidente del Concejo Delibe-
rante continúa trabajando en la re-
gularización de los terrenos compar-
tidos en Chacra XI, razón por la cual 
en los próximos días mantendrá una 
reunión con la Directora de Tierras 
Fiscales. 

También recordó que “son más de 
20 terrenos que se encuentran com-
partidos, donde los vecinos me acer-
caron un informe que hicieron de re-
levamiento para poder ayudar al área 
de Tierras a acelerar los procesos”.

Von der Thusen recordó que en 
varias oportunidades en la gestión 
anterior presentó pedidos de infor-
mes, “pero siempre sin respuestas ni 
soluciones, y antes del comienzo de 
la pandemia nuevamente me reuní 
con los vecinos.”

En este sentido el edil manifestó 
que “ya me junté con los vecinos el 
año pasado, y en febrero de este año, 
pero el comienzo de la cuarentena 
complico todo, no pudimos juntar-
nos más y la administración se para-
lizó”.

Puntualizó que “hace años que 

CONCEJO DELIBERANTE-RIO GRANDE

vengo reclamando por esta situación, 
por lo cual en los próximos días me 
reuniré con la Directora de Tierras 
Fiscales y le llevaré información de-
tallada de lo que está sucediendo con 
los vecinos”.

Asimismo Von der Thusen marcó 
que “hoy estaré presentando un pro-
yecto para iniciar con el proceso de 
una posible regularización de estos 
casos irregulares”.

El edil recordó que “son más de 
20 terrenos que se encuentran com-
partidos, donde los vecinos me acer-
caron un informe que hicieron de re-
levamiento para poder ayudar al área 
de Tierras a acelerar los procesos”.

También sostuvo que “el inten-
dente Pérez puso el área de tierras a 
disposición para avanzar en una po-
sible solución, aunque hay que acla-
rar que no es de un día para el otro 
porque hablamos de tierras que jus-
tamente es lo que falta en la ciudad, 
pero este es un tema de suma preo-
cupación por lo que estoy en contac-
to a diario con el Intendente por esta 
situación”.

se encuentran trabajando en un 
texto ordenado de la ordenanza e 
invitó a sus pares y a los vecinos a 
trabajar en conjunto en una mesa 
integral.

Armando Guillen vecino del 
barrio “Cuesta del Valle” solicitó la 
apertura de calle en el sector. “En 
invierno no llega el gas ni el agua 
ya que no pueden ingresar los ca-
miones como tampoco los vehícu-
los de emergencia”, amplió.

El concejal Juan Carlos Pino 
sostuvo que “en el año 2017 apro-
bamos la trama urbana del sector 
por lo que vamos a remitir el pedi-
do a la Secretaría de Obras Públicas 
para que den solución inmediata a 
este requerimiento”. 

Sergio Szoroch y Heber Frau 
trabajadores de la empresa “Am-
bassador Fueguina” expusieron la 
situación que aqueja al sector in-
dustrial. “Somos 57 trabajadores 
de los cuales 37 quedamos en el 
limbo, desde mayo 2018 no recibi-
mos aporte ni obra social y  hace 8 
meses que no percibimos salario. 
La empresa y desde el gremio de 
la UOM nos han ido abandonado 
sistemáticamente y ya no sabemos 
dónde acudir, tuvimos reuniones 
con el gobernador, legisladores 
pero nuestra situación no mejora”.

Los trabajadores solicitaron 
el acompañamiento del Concejo 
Deliberante, por lo que el conce-
jal Pino en conjunto con sus pares 
se comprometió a emitir un do-
cumento legislativo expresando 
el apoyo y acompañamiento de la 
institución.

URBANIZACIÓN 
GENERAL SAN MARTIN 

En la comisión estuvieron pre-
sentes vecinas de la Urbanización 
Gral. San Martin quien solicitaron 
la intervención de los concejales 
para que el Ejecutivo quite el inte-
rés por financiamiento del pago de 
los terrenos y que además se esta-
blezca una cuota mínima de $3 mil 
pesos mensuales.

María Florencia Gómez y Ro-
mina Sieczkovsky vecinas del sec-
tor expresaron que “tuvimos un 
aumento de mil por ciento, que 
en esta época de pandemia donde 
muchos vecinos se quedaron sin 
trabajo se hace imposible pagar las 
cuotas que cada vez son más altas”.

Las vecinas también denun-
ciaron que “desde el 2017 estamos 
pagando por algo que no tenemos 
y en muchos casos se paga por una 
cierta cantidad de metros cuadra-
dos pero a la hora de ver los terrenos 
son más chicos, estamos pagando 
de más”. Ante el pedido de las ve-
cinas de poder ser adjudicatarias 
de los terrenos, la concejala Laura 
Avila informó que en última sesión 
presentó un proyecto tendiente a 
que “los vecinos y vecinas del pue-
dan acceder a créditos bancarios”.  

Los concejales se comprome-
tieron a trasladar las inquietudes 
al municipio, por lo que emitirán 
una nota al secretario de Finanzas 
para conocer más sobre el sistema 
de financiación y llevar soluciones 
a los vecinos.
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LEGISLATURA

SE REÚNE LA COMISIÓN DE LEGISLACIÓN GENERAL

Según se desprende del memo-
rando de la Dirección de Comisio-
nes Nº 042/20 y “debido a las con-
diciones imperantes, de manera 

simultánea” lo harán a través de 
videoconferencia, en el Recinto de 
Sesiones y Comisiones, para aque-
llos Legisladores que se encuentren 

La Comisión Nº 1 de Legislación General se reunirá este martes 22 de septiembre desde las 11 horas. 

en Ushuaia y en el Centro Cultural 
Yaganes, avenida Manuel Belgrano 
319, para aquellos Legisladores que 
se encuentren en Río Grande.

Asuntos a abordar:

Asunto Nº 455/19 - P.E.P. Men-
saje N° 23/19 Proyecto de Ley sobre 
Declaración de Interés Público Pro-
vincial a la Actividad Petrolera. Crea-
ción de Terra Ignis Petróleo y Gas 
Sau. Com. 3, 1 y 2

Asunto Nº 067/20 BLOQUE 
PARTIDO VERDE. Proyecto de Ley 
creando el Consejo de Actuación 
Interinstitucional de Emergencia 
en el marco de la Pandemia del CO-
VID-19, de articulación de acciones 

para atención de violencia hacia las 
mujeres en razón del género, violen-
cia familiar y maltrato infanto juve-
nil.Com.1

Para el tratamiento de esta inicia-
tiva, se espera la presencia del defen-
sor Mayor del Ministerio Público de 
Defensa del Distrito Judicial Sur, dr. 
José María Fernández López; el de-
fensor Mayor del Ministerio Público 
de Defensa del Distrito Judicial Nor-
te, dr. Mariano Sardi y el rector de 
la Universidad de Tierra del Fuego 
(UNTDF), Ing. Juan José Castelucci.

Asunto Nº 130/20 BLOQUE 
FORJA. Proyecto de Ley sobre la 
regulación de honorarios profesio-
nales para abogados de la Provin-
cia. Com 1

EMPRESAS DE VIAJES 
Y TURISMO SE 
MANIFESTARON EN EL 
CARTEL DE USHUAIA

Quienes trabajan en ese rubro que 
fue y es uno de los más golpeados por 
la situación actual, hicieron visible su 
reclamo en todo el país.

Las entidades que agrupan a tra-
bajadores del sector, como así tam-
bién autoconvocados agrupados, se 
movilizaron para defender sus fuen-
tes de trabajo, piden por la apertura 
de fronteras nacionales e internacio-
nales, además de ayuda económica a 
través de subsidios.

Según manifiestan desde distintas 
placas que han viralizado rechazan 
los impuestos al turismo, los 200.000 
puestos de trabajo perdidos, y con-
sideran que hay “más de 1 millón de 

PANDEMIA

argentinos en agonía e incertidumbre 
y sin protocolos unificados” para el 
sector.

Además piden que no se cierren las 
agencias de viajes: “Defendamos las 
800.000 fuentes de trabajo. La apertura 
de la actividad. Un contexto macroeco-
nómico que fomente el turismo. Juntos 
defendemos a las empresas de viajes y 
turismo”, agregaron en otra placa.

“Vamos por el no a la percepción 
del 35% en la compra de servicios tu-
rísticos en agencias de viajes y el no a 
la percepción del 35% en la compra de 
tickets internacionales emitidos por 
agencias o compañías aéreas”, agre-
gan.

MUNICIPALES-USHUAIA

ABREN LAS INSCRIPCIONES 
PARA POSTULAR AL EMBAJADOR 
Y EMBAJADORA DE LA CIUDAD

La Municipalidad de Ushuaia in-
vita a los vecinos y vecinas a postu-
larse o postular a terceras personas, 
para la elección de embajador y em-
bajadora de Ushuaia, en el marco de 
un nuevo aniversario de la cuidad.

Los interesados e interesadas 
tendrán tiempo de inscribirse hasta 
el miércoles 30 de septiembre del 
año en curso. La postulación se po-

drá realizar al mail cultura@ushuaia.
gob.ar  con el asunto “Embajador/a 
de Ushuaia”.

Cabe recordar que la selección 
se realiza anualmente con el obje-
tivo de visibilizar y destacar valores 
en aquellos vecinos y vecinas que 
realizan acciones por el bien común 
como resultado de su compromiso 
para la ciudad.
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SEGúN BASOMBRÍO, “hAy 
ALGUNAS COSAS qUE 

AjUSTAR, TODOS TENEMOS 
CONCEPTOS PARA AjUSTAR. 

SE ESTá TRABAjANDO 
EN EL INTENTO DE CONTENER 

ESTA FASE. 

PANDEMIA

SE REUNIÓ EL COE EN USHUAIA: “SI LAS DECISIONES SE 
TOMAN EN CONJUNTO, ES MEJOR”, DIJO BASOMBRÍO

Este fin se semana se llevaron ade-
lante distintos operativos para detec-
tar más casos, unos de los cuales se 
llevó a cabo el viernes, al aire libre y 
bajo una intensa nevada, lo que ge-
neró críticas desde la municipalidad 
por no haber solicitado el Cochocho 
Vargas, convertido en Polo Sanitario. 
Pero en la reunión del domingo entre 
los profesionales de salud no se abor-
dó el tema.

“No hablamos de eso”, afirmó 
Adriana Basombrío, coordinadora de 
Epidemiología de la Municipalidad 
de Ushuaia.

“Nos parece importante que tra-
bajemos juntos para poder, por un 
lado, como somos varias personas, 
tener opiniones y conocimiento. Esto 
nos lleva siempre a preguntarnos qué 
decisiones tomar y si se toman en 
conjunto es mejor”, dijo la médica 
por FM Aire Libre.

Según Basombrío, “hay algunas 
cosas que ajustar, todos tenemos 
conceptos para ajustar. Se está tra-
bajando en el intento de contener 
esta fase. Es importantísimo en este 
momento, para evitar la transmisión 
comunitaria. Hay que actuar muy rá-

pidamente”.
Y recomendó “evitar el contacto 

mayor a 15 minutos con otra perso-
na, o con alguien conviviente de Co-
vid, que tiene que estar aislado. Lo 
primero es quedarse en su casa los 
14 días. Ahora la provincia, con esas 
personas, si tienen un síntoma, se les 
hace el hisopado, para confirmar si 
tiene el Covid”.

“Se sigue hablando del llamado a 
la reflexión, todos sabemos que vol-
vemos para atrás. El cuidado tiene 
que ser mas estricto, sobre todo en 
los lugares donde concurre gente, y 
respetar las normas de prevención. 
Va a haber más control”, advirtió Ba-
sombrío.

Este domingo hubo una reunión del Comité Operativo de Emergencia en Ushuaia, donde se convocó a las autoridades de salud de la municipalidad. 
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MUNICIPALES-RIO GRANDE

MES DE LAS JUVENTUDES: EL 
INTENDENTE INAUGURÓ UN NUEVO 
ESPACIO PARA LOS JÓVENES

En el marco del ‘Mes de las Ju-
ventudes’, y en el ‘Día del Estudian-
te’, el intendente Martín Perez, junto 
a integrantes de distintos Centros 
de Estudiantes, inauguró un nuevo 
espacio físico donde funcionará la 
Dirección de Juventud. El lugar, está 
ubicado en Piedrabuena, esquina 
Obligado.

Al respecto, Martín Perez expre-
só que “este espacio que recupera-
mos es parte del esfuerzo con el que 
nuestra gestión trabaja junto a los y 
las jóvenes”.

En este sentido, señaló que 
“cuando la situación sanitaria lo 
permita, éste será un espacio de 
encuentro, de debate de ideas y de 
realización de proyectos en conjun-
to con nuestras juventudes de Río 
Grande”.

Por su parte, el gerente de la 
Agencia Municipal de Deportes, 
Cultura y Juventud, Sebastián Ben-
daña, comentó que “el Intendente 
ha tomado la decisión política de 

sumar un espacio más para las ju-
ventudes. Estamos inaugurando un 
lugar que no estaba siendo utilizado 
y que, a partir de ahora, será un lugar 
de encuentro, de debates y donde 
también se podrán realizar trámites 
inherentes a los jóvenes de la ciu-
dad”.

Finalmente, el director de Juven-
tud, César Segovia, mencionó que 
“trabajamos mucho para poner en 
valor y en funcionamiento este es-
pacio que estaba perdido y muy de-
teriorado. Queríamos inaugurarlo 
en el Mes de las Juventudes y en este 
Día del Estudiante”.

“No es para nada menor contar 
con un nuevo espacio”, expresó Se-
govia, quien agregó que “eso habla 
de la perspectiva y la mirada que tie-
ne el intendente Martín Perez sobre 
las juventudes. Hoy contamos con 
un nuevo punto, en el centro de la 
ciudad, para que nos puedan traer 
sus proyectos y propuestas y las pue-
dan trabajar con nosotros”.

SEGÚN FELIPE CONCHA “NO 
GENERA MUCHA PLATA NI LA 
CATEGORÍA NI EL PASE A PLANTA” 
DE LOS ENFERMEROS

“Venimos planteando el segun-
do semestre de los compañeros 
para recuperar el salario caído, y el 
pase a planta permanente de todos 
los compañeros”, dijo Concha por 
FM Masters.

También pidió “seguridad del 
personal que está enfrentando la 
pandemia, queremos que no les 
falte nada. Después de 6 meses de 
pandemia, están trabajando con 
un desgaste terrible. Se exponen al 
contagio y al posible contagio a sus 
familias”.

Desde ATE pedirán avanzar en 
la búsqueda de reuniones con el 
Gobierno, para plantear la mejora 
salarial.

“Estamos muy debajo de la ca-
nasta familiar y hay muchos con-
tratados en el hospital y aun así 
falta personal. Pedimos que reco-
nozca con la planta permanente a 

GREMIALES

Se trata de un espacio recuperado, en desuso y en malas condiciones 
edilicias. La Dirección de Juventud dispone de un nuevo espacio en el 
centro de la ciudad para que los y las jóvenes puedan realizar trámites 
inherentes y debatir ideas y proyectos, pensando también en el centenario 
de la Ciudad.

El secretario general de ATE Rio Grande, Felipe Concha, se refirió 
a la asamblea que se llevó adelante en la puerta del Hospital Río 
Grande, en reclamo por las condiciones laborales y salariales de los 
enfermeros.

los compañeros que se jugaron”, 
afirmó.

“No se puede vivir con ese sala-
rio. El gobierno tiene que hace un 
esfuerzo para el segundo semestre. 
Hay enfermeros que no están lle-
gando a los $50 mil”, agregó el diri-
gente. Luego del aumento logrado 
en marzo para el sector de salud, 
Concha aseguró que “la inflación se 
lo llevó”.

“Nos teníamos a haber sentado 
en julio o agosto, pero esta pande-
mia no nos dejó. Estamos esperan-
do que el gobierno llame a discu-
sión paritaria”, señaló.

Acerca del pedido de encuadra-
miento para los enfermeros como 
profesionales de la salud, el dirigen-
te señaló que “hay que reconocerle 
el trabajo, no genera mucha plata 
ni la categoría ni el pase a planta. El 
presupuesto está”.
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CÁMARA DE COMERCIO DE USHUAIA: “AHORA DEBEMOS AGUANTAR”

Por Silvana Minue-La presidenta 
de la Cámara de Comercio de Ushuaia, 
Claudia Fernández junto al Gerente de 
la entidad, Sergio Caniza brindaron una 
conferencia de prensa para anunciar las 
nuevas medidas que se llevaran adelan-
te.

La convocatoria a los medios de co-
municación se realizó en la sede de ubi-
cada en Leopoldo Lugones al 1781 para 
hacer referencia a cuestiones relevantes 
vinculadas al comercio en el actual con-
texto de rebrotes de casos de COVID-19.

“Debemos unirnos bajo un mismo 
objetivo: superar esta situación. Aho-
ra debemos resistir, ahora debemos 
aguantar, modificar nuestro modo de 
vida, y cumpliendo las indicaciones de 
las autoridades. Todos y cada uno so-
mos parte de la solución de esta crisis 
que es temporal, será un paréntesis en 
nuestras vidas, sin dudas, lo haremos 
más temprano que tarde sino bajamos 
la guardia y para ello es necesario la 
ayuda de cada uno de ustedes. Es ne-
cesario y posible que nuestra querida 
ciudad de Ushuaia viva la situación de 
pandemia siendo una ciudad saludable 
porque cada uno de los hijos la quiere”, 
expresó haciendo un llamado a la co-
munidad fueguina.

La comerciante instó a “no descui-
dar y a no bajar los brazos” para volver 
a poner Ushuaia en pie. En este marco 
sostuvo que “los comercios no van a 
cerrar, debemos aprender a convivir 
con el virus, hay fuentes laborables que 
dependen del sector y es nuestra obliga-
ción darle tranquilidad. Vamos a imple-
mentar los cuidados en cada comercio y 
apelar a la responsabilidad de la comu-
nidad para luchar contra la pandemia”, 
indicó.

En este sentido, anuncio que, tras 

una reunión con los equipos de salud 
de Gobierno, Municipalidad y las cá-
maras “se nos informó que ante un caso 
de COVID-19 en cualquier de los co-
mercios de Ushuaia, los comercios no 
se cierran. Se va a aislar a cada persona 
que tenga positivo y a sus cercanos. A 
partir esta semana desde la 1 de la ma-
ñana hasta la 7 de la mañana no habrá 
circulación, los comercios de restaurant 
permanecerán abiertos hasta las 12, 
mientras que de 12 a 1 será el momento 
de regresar a casa. No están autorizadas 
las reuniones familiares. Las mesas de 
comensales serán hasta seis personas y 
se debe usar barbijo permanente”.

“Cada medida tomada es en be-
neficio de todos. No nos tenemos que 
asustar o encerrar, podemos vivir con 
el COVID-19 siendo responsables. Aho-
ra Ushuaia nos necesita a cada uno de 
nosotros, a los empleados le decimos 
que estén tranquilos, estamos para 
cuidarnos y ustedes cuidan a nuestros 
clientes. Ushuaia será una ciudad salu-
dable si nos cuidamos”, expresó en su 
mensaje.

En la conferencia de prensa que 
también se transmitió a partir de las 
redes sociales, en primer lugar, hizo un 
recorrido de lo que comprendió el CO-
VID-19 en el sector comercial. 

“Como se dijo desde el primer mo-
mento la amenaza del virus se instaló, 
y por largo tiempo se quedó y es nece-
sario convivir con ello y con vida. Debe-
mos hacer un ejercicio simultaneo de 
responsabilidad individual y social para 
no contagiarnos como de propagar la 
epidemia. La crisis nos podría generar 
una catarís colectiva proporcionada de 
cambios significativos en el orden so-
cial, donde interesa más complemen-
tar los intereses personales como los 

El organismo anunció que se incrementaran las medidas de seguridad sanitaria. “Los comercios no van a cerrar” de haber un caso positivo de COVID-19.

colectivos. Es una crisis que estamos 
compartiendo y la vamos a vencer ac-
tuando con responsabilidad”, apuntó 
Fernández.

Una parte del mensaje también fue 
dirigido a los socios: “no están solos, 
aquí estamos para acompañarlos en 
esta situación, hoy más que nunca la 
ciudad nos necesita no solo por nuestro 
trabajo habitual debemos actuar como 
formadores educadores de los cuidados 
que nos indican los profesionales para 
convivir. Por lo tanto, recordó las medi-
das que se deben recordar a los clientes. 
“Distanciamiento social, uso del tapa-
boca y barbijo, uso del alcohol en gel, 
cantidad de clientes permitidos. Sabe-
mos del compromiso asumido y esta-
nos orgullosos de lo realizado durante 
este tiempo ahora la situación nos pide 
redoblar los esfuerzos”.

Asimismo, insto a “recordar en sus 
locales: animar a los colaboradores a 
lavarse frecuentemente las manos, no 
compartir utensilios, no compartir el 
mate, uso permanente del tapaboca. 
Colocación de alfombras o trapos de 
piso con lavandina, limpiar y desinfec-
tar el local por los menos dos veces al 

día, no olvidar sanitizar las puertas de 
ingreso, aumentar la ventilación, colo-
ca carteles con las prácticas de higie-
ne. Desechar la basura correctamente 
cada día”. A los clientes: “contamos 
con ustedes para garantizar las fuentes 
de trabajo y la de los colaboradores así 
puede brindar lo necesario a su fami-
lia. Tenemos una buena noticia de que 
este virus es temporal, no durara para 
siempre, y es responsabilidad de cada 
uno de nosotros que pase de la mejor 
manera.”

“No es necesario cerrarse es nece-
sario salir, pero para ello, hay que tener 
en cuenta que hay que salir lo necesa-
rio, realizando una lista de lo que hace 
falta en casa, no pasear, hacer trámites 
y compras con el cuidado del caso. Hay 
que entender que contamos con poco 
personal en el local porque cuidamos, 
el uso del tapaboca es permanente. El 
alcohol en gel es necesario”, agregó.

Por último, agradeció el papel de 
los periodistas como “aliado indiscuti-
do, gracias por estar presente desde el 
minuto uno desde que comenzó esto. A 
los profesionales de salud nuestro ma-
yor respeto y apoyo”.

NUEVAS MEDIDAS
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RÍO GRANDE

POR UN ACUERDO ENTRE 
BHG, GOBIERNO Y LOS 
TRABAJADORES, AUDIVIC EN 
VUELVE A PRODUCIR

“La verdad que es una alegría 
tremenda luego de 2 años y 4 me-
ses volvernos a encontrar con el 
trabajo que estamos acostumbra-
dos a hacer. También es un desafío, 
porque como Cooperativa tenemos 
que llevar este proyecto adelante y 
que nos salga bien para que todos 
nuestros compañeros tengan traba-
jo”, celebró Cecilia Uribe, tesorera 
de la Cooperativa de Trabajo Tierra 
del Fuego (ex Audivic) .

La ministra de la Producción y 
Ambiente, Sonia Castiglione, des-
tacó por su parte “la virtuosidad 
de la buena voluntad empresarial, 
la lucha y perseverancia de los tra-
bajadores de Audivic, su lucidez al 
conformarse como Cooperativa, lo 
que es muy importante porque las 
empresas tienen otro marco de se-
guridad jurídica”. “Son empresas 
que necesitan producir, son traba-
jadores que necesitan trabajar. Por 
lo que, como decía el Gobernador, 
es un día para celebrar las buenas 
voluntades y el compromiso con el 
trabajo”, rescató la Ministra quien 
destacó además el compromiso y 
dedicación y el importante rol que 
tuvo para concretar este proyecto la 
legisladora Mónica Acosta. 

A su turno, Emiliano Paez, Ge-
rente de BGH, señaló que “la expec-
tativa es primero que se pueda re-
activar la planta, ayudar a la gente, 
y segundo es tener una ganancia en 
ambas partes. Porque es algo que 
nos sirve a nosotros y algo que le 
va a servir a la Cooperativa, porque 
la idea es producir unas 15 mil uni-
dades y de acuerdo a cómo se vaya 
comportando el mercado es cómo 
vamos a ir siguiendo”, señaló.

“Es una prueba piloto, pero la 
idea es que sea satisfactoria. Que-
da un tramo por terminar que es la 
auditoría IRAM y luego podremos 
arrancan con la fabricación de pro-
ducción masiva y que se logre lo 
que todos esperamos”, sostuvo.

Melella destacó el cooperativis-
mo “como una forma muy impor-

tante de llevar adelante la produc-
ción”

“En nombre del Gobierno pro-
vincial queremos felicitar plena-
mente a los trabajadores y trabaja-
doras. El cooperativismo hoy es una 
forma muy importante de llevar 
adelante la producción”, consideró 
el Mandatario provincial. 

“Esto tiene que servir de ejem-
plo para toda la industria en un 
momento difícil. Venimos de cuatro 
años horribles y cuando uno em-
pezaba a buscar y a soñar otra cosa 
nos tocó lo peor que le pudo haber 
pasado al mundo entero”, lamentó.

“Va a venir otra forma segura-
mente de pensar el mundo. Y una 
de esas formas es el cooperativis-
mo, estoy convencido de que va 
a ser así. Por eso creo que ustedes 
van a tener más trabajo, van a tener 
mucho trabajo. En eso tenemos que 
trabajar juntos, el Gobierno, los em-
presarios, los trabajadores para que 
haya continuidad”, auguró Melella.

El Gobernador aceptó que “aún 
nos falta, aún tenemos alguna in-
dustria cerrada y eso no nos puede 
pasar. No nos puede pasar lo que 
está pasando en Ambassador en 
Ushuaia, donde sí hay especula-
ción. En estos días como Gobierno 
vamos a tomar alguna medida, al-
guna intervención más fuerte en el 
caso de Ambassador, porque no po-
demos dejar que una industria esté 
cerrada, y que trabajadores y traba-
jadoras no estén trabajando”.

“En medio de esta pandemia 
donde luchamos entre la vida y la 
muerte, este logro entre BGH, la 
Cooperativa de los trabajadores y 
también del dueño, hay que reco-
nocerlo, es un día para celebrar, es 
un día de esperanza. Creo que hoy 
es un mensaje de vida. Nuestro 
compromiso es acompañarlos en lo 
que podamos, hacer que haya más 
trabajo, que haya continuidad  que 
es lo que todos queremos. Esta es la 
industria que todos defendemos”, 
insistió el mandatario provincial.

TITA: “ES UN MOMENTO MUY 
DIFÍCIL Y TENEMOS QUE 
EXTREMAR AL MÁXIMO LOS 
CUIDADOS”

El Ministro Jefe de Gabinete de 
Tierra del Fuego, Antártida e Islas 
del Atlántico Sur, Agustín Tita, ha-
bló sobre la adhesión de la provin-
cia a la prórroga del aislamiento  
decretado por Nación y señaló: “en 
el marco de cuidar a la población y 
de las decisiones que se toman en 
conjunto con Nación se decidió 
adherirse a la prórroga del  aisla-
miento, porque entendemos que 
es un momento muy difícil para 
toda la sociedad y tenemos que ex-
tremar al máximo los cuidados”.

Y remarcó: “los profesionales 
del COE hacen una tarea enorme 
y las críticas que reciben vienen 
de los sectores que están mirando 
si hacer nada. Desde el día uno de 
pandemia los profesionales de sa-
lud han trabajado contra un virus 
invisible que tiene la capacidad de 
mutar rápidamente y que ha logra-
do desestabilizar todo el sistema 
sanitario del planeta”.

PANDEMIA

La ceremonia de firma del acuerdo se realizó en la planta ubicada en el 
Parque Industrial riograndense. Estuvo encabezada por el Gobernador 
Gustavo Melella, acompañado por las ministras de la Producción y 
Ambiente, Sonia Castiglione y de Educación, Ciencia y Tecnología, Analía 
Cubino.

Lo sostuvo el Ministro Jefe de Gabinete de Tierra del Fuego AIAS, 
Agustín Tita, tras que el ejecutivo adhiriera a la prórroga del 
aislamiento decretado por Nación. El funcionario además destacó el 
trabajo que realiza el COE y los profesionales de salud de la provincia 
desde el día uno de la pandemia.

“Nosotros tenemos gente muy 
comprometida que tiene que tomar 
decisiones que no son lindas para el 
resto de la sociedad y se entiende, 
porque ya son muchos meses. Eso lo 
entendemos porque el aislamiento 
implica la restricción a la libertad y 
otra manera de vivir, pero tenemos 
que seguir haciéndola y en esto hay 
que destacar el compromiso diario 
de los profesionales”, subrayó Tita.

Y destacó: “seguimos en el cami-
no del trabajo diario y el del acom-
pañamiento al sector de la salud, 
sobre todo hoy en el día de la sani-
dad, por el gran esfuerzo que se está 
haciendo para poder salir delante de 
esta crisis que nos golpea a todos y 
a todas. Tomamos decisiones pen-
sando en que impacten menos en 
la vida cotidiana, porque tiene que 
funcionar la economía y la sociedad, 
pero tenemos que seguir cuidándo-
nos”.
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GOBIERNO EVALUÓ LA 
SITUACIÓN EPIDEMIOLÓGICA 
DE USHUAIA CON 
REPRESENTANTES DEL 
SECTOR PRIVADO

El ministro Jefe de Gabinete, 
Agustín Tita junto a la vicegober-
nadora; Mónica Urquiza; las mi-
nistras de Salud, Judit Di Giglio y de 
Gobierno Justicia y Derechos Hu-
manos, Adriana Chapperón e in-
tegrantes del Comité Operativo de 
Emergencia (COE) mantuvieron un 
encuentro virtual -este lunes-  con 
representantes del sector privado 
de salud; de la Cámara de Comercio 
de Ushuaia; Cámara Hotelera Gas-
tronómica y funcionarios de la Mu-
nicipalidad de Ushuaia para anali-
zar la implementación de nuevas 
medidas preventivas destinadas a 
distintos sectores de la sociedad a 
fin de disminuir la transmisión del 
virus.

En ese sentido la titular de la 
cartera sanitaria provincial, Judit Di 
Giglio valoró la reunión de trabajo 
entendiendo que “es importan-
te evaluar las medidas de manera 
conjunta” y precisó que “solicita-
mos a las cámaras que participa-
ron el compromiso para extremar 
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El objetivo es analizar, entre todos los actores implicados, las 
medidas necesarias a efectuar para evitar la transmisión del virus.

el cumplimiento de los protocolos 
existentes”.

En otro orden, la Ministra reite-
ró el trabajo de control que viene 
realizando la Secretaría de Comer-
cio de la Provincia y remarcó que 
“sería muy importante el acompa-
ñamiento del Municipio para efec-
tuar este tipo de tareas”. 

De igual modo Di Giglio precisó 
que “requerimos al sector Hotelero 
Gastronómico que cada local lleve 
registro de quienes asisten al lugar 
y guarden el listado por el lapso de 
15 días” asegurando que “sería de 
gran importancia y colaboración 
en caso que los requiera el área de 
epidemiología”. 

Para finalizar la Ministra de Sa-
lud insistió en que “el trabajo con-
junto y coordinado es elemental 
para que entre todos podamos 
disminuir la transmisión de este 
virus”. Igualmente reiteró la predis-
posición del equipo sanitario cuan-
do así lo requieran.

DI GIGLIO: “CADA 
TRABAJADOR CUMPLE UN 
ESLABÓN MUY IMPORTANTE 
DENTRO DEL EQUIPO 
SANITARIO”

La Ministra expresó que “sa-
bemos que es un momento difícil 
para el trabajador de la sanidad, 
cursando una pandemia que afectó 
al mundo entero y que provocó los 
daños que vemos a diario. En me-
dio de todo este contexto, el trabajo 
del personal de la salud se vio incre-
mentado, donde además sabemos 
que exponen su vida todos los días 
para cuidarnos”. 

Respecto al encuentro con 
personal de salud no profesional 
(POMYS)- quienes manifestaron 
a los funcionarios su situación ac-

Así lo manifestó la titular de la cartera sanitaria provincial, quien visitó 
las instalaciones del Hospital Regional Ushuaia junto al Jefe de Gabinete, 
en el marco del Día de la Sanidad.
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tual- Di Giglio dijo que “sabemos 
que son los que están delante de la 
trinchera todos los días desde hace 
muchos meses. Dentro del equipo 
sanitario nada funcionaría sin la 
presencia de cada uno de ellos: des-
de la persona que realiza la higiene 
intra hospitalaria o el personal de 
mantenimiento. Cada uno cumple 
un eslabón muy importante dentro 
del equipo sanitario”. 

“Pudimos expresarle a quienes 
estaban presentes, que desde el 
Gobierno provincial, estamos tra-
bajando para garantizar las mejo-
res condiciones de todo el sector, 
conocemos la situación y somos los 
más interesados en dar respuesta a 
los trabajadores y trabajadoras del 
sector”. 

Paralelamente en el Hospital 
Regional Río Grande; en el Centro 
Asistencial de Tolhuin; en Lago Es-
condido; en el Puesto Sanitario del 
Paso Fronterizo en San Sebastián, y 
en Centros de Atención Primaria de 
Salud personal del Gobierno realizó 
la entrega de presentes a los agentes 
sanitarios que se encontraban pres-
tando servicio en dichos lugares.

“PUDIMOS ExPRESARLE A qUIENES 
ESTABAN PRESENTES, qUE DESDE EL 
GOBIERNO PROvINCIAL, ESTAMOS 
TRABAjANDO PARA GARANTIzAR 

LAS MEjORES CONDICIONES DE 
TODO EL SECTOR, CONOCEMOS 

LA SITUACIóN y SOMOS LOS 
MáS INTERESADOS EN DAR 

RESPUESTA A LOS TRABAjADORES y 
TRABAjADORAS DEL SECTOR”.
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GREMIOS SE CONVOCARON EN EL 
HOSPITAL REGIONAL RÍO GRANDE 
EN EL DÍA DE LA SANIDAD

Por Elias García.- Con varias de-
mandas en la agenda, un grupo de en-
fermeros se manifestó en las puertas 
del Hospital Regional Río Grande, en 
conmemoración del Día de la Sanidad 
en todo el país, acompañados por los 
sindicatos ASIMRA, Camioneros y la 
Asociación Trabajadores del Estado.

El 21 de septiembre volvió a ser la 
fecha elegida por los enfermeros de la 
ciudad nucleados en el sector público 
para reiterar distintos reclamos no sólo 
en el ámbito nacional sino también en 
el provincial.

En tanto, los gremios respaldaron 
la convocatoria con un buen número 
de trabajadores y se ubicaron sobre 
la calle Ameghino, frente a la entrada 
principal del nosocomio, con la utiliza-
ción de tapaboca y el distanciamiento 
social. En primera instancia, los en-
fermeros solicitaron ser encuadrados 
como personal profesional de la salud 
y no bajo la figura actual de personal 

Enfermeros del nosocomio local, acompañados por ASIMRA, Camioneros 
y ATE, se manifestaron para pedir el reconocimiento de personal 
profesional de la salud y el pase a planta permanente en el sector. Según 
el sindicato estatal unos 40 trabajadores enfermeros trabajan bajo la 
modalidad de contratos.

SAGASTUME:  “EL SERVICIO DE 
JUSTICIA TIENE QUE CONTINUAR 
FUNCIONANDO”

Por Silvana Minue-El presiden-
te del Superior Tribunal de justicia, 
Gonzalo Sagastume sostuvo que el 
servicio de atención al público y la 
actividad interna continua a pesar 
de haberse detectado en casos po-
sitivos en distintas dependencias 
judiciales de Ushuaia y Río Grande.

En declaraciones a distintos me-
dios de comunicación, el juez Sagas-
tume anunció que “tuvimos cuatro 
casos positivos en Rio Grande, dos 
detectado por hisopado, y los otros 
por clínica epidemiológica y esto 
nos llevó a cerrar a esas unidades y 
mantener las guardias mínimas”.

Acerca de los casos en Ushuaia, 
relacionados en la Defensoría y la 
Cámara de Apelaciones, se debió 
reestructurar el funcionamiento, 
indicó que “se determinó que siga 
la atención, pero cuidando la sa-
lud de la comunidad que confluye 
en tribunales como así también 
de los abogados como de la gente 
que reviste en el Poder Judicial. Se 
mantienen las guardias necesarias, 

Tras la detección de casos positivos en el Poder Judicial Provincial se ha 
llevado acciones para garantizar el funcionamiento a la comunidad.

PANDEMIA

se suspenden los plazos así no hay 
afectación del servicio”.

Tras la toma de acciones, el pre-
sidente del STJ, sostuvo que “esta-
mos atentos; es una día a día. Más 
allá de lo que se resuelva desde las 
autoridades del estado también 
tenemos que tener en cuenta una 
serie de cuidados personales y en 
eso hacemos hincapié, con el segui-
miento parcial de que no haya más 
contagios”.

“El servicio de Justicia tiene que 
continuar permanentemente. Es un 
servicio esencial del Estado y debe-
mos cuidar a todos los involucrados 
del sistema jurídico. Avizoramos 
que lo ocurrido en Rio Grande podía 
tener un impacto en Ushuaia y aho-
ra hay que tratar de que la magnitud 
no sea la mayor”.

“Siguen funcionando para casos 
urgentes” sentenció finalmente y 
aseguró que se continúa trabajando 
con el sistema virtual token con lo 
que hace que este cubierto las fir-
mas de los jueces.

administrativo.
Por otro lado, los enfermeros y en-

fermeras presentes exigieron la reaper-
tura de la mesa salarial con el gobierno 
provincial y el pase a planta permanen-
te de los empleados que en la actuali-
dad se desempeñan como contratados.

“Pedimos la inclusión de todos los 
enfermeros para el escalafón profesio-
nal, actualmente los enfermeros no son 
reconocidos como profesionales. Es un 
reclamo a nivel nacional por el Día de 
la Sanidad y además se hacen otros 
reclamos que involucran al conjunto 
de los trabajadores de la salud, como 
el salario digno”, precisó el enfermero 
Oscar Rojas, paritario de ATE, por FM 
Master’s.

“Los trabajadores de la salud somos 
los que menos cobramos dentro de la 
administración pública, en ese sentido 
estamos reclamando un salario digno 
y la reapertura de paritarias. Si bien en 
las actas del 7 de marzo quedó pactado 
con el Gobierno de la provincia que iba 
a haber paritarias para el segundo se-
mestre, hasta la fecha no hubo ninguna 
novedad”, señaló.

Entre otros puntos Rojas indicó que 
otra de las demandas es el “pase a plan-
ta de los trabajadores contratados”, 
quienes “en esta pandemia le pusieron 
el cuerpo los compañeros para trabajar 
dignamente y lamentablemente no son 
reconocidos, están en una situación de 
precariedad”.

Como fundamento del reclamo, el 
gremio estatal citó “que se garantice el 
Artículo 14 Bis de la Constitución don-
de el empleador debe garantizar la es-
tabilidad laboral de los empleados pú-
blicos”.“Hemos tenido una lista de 40 
enfermeros contratados, también hay 
cinco en el personal de cocina contra-
tado con locación de servicio y en per-
sonal de mucama hay otros 15 compa-
ñeros”, enumeró.

“El beneficio principal sería el re-
conocimiento de la responsabilidad 
que tiene un enfermero, porque si ha-
blamos de responsabilidad profesional 
actualmente no estamos cobrando ese 
ítem, que si cobra el resto de los pro-
fesionales. Tenemos compañeros que 
son licenciados con formación univer-
sitaria al igual que los kinesiólogos, nu-
tricionistas, que sí son reconocidos, y 
al licenciado de enfermería no se lo re-
conoce como profesional”, cerró Rojas.
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SE REGISTRARON OTROS 45 CASOS 
POSITIVOS EN LA PROVINCIA

Se procesaron 220 muestras 
(pcr) en los laboratorios de toda 
la provincia, 175 fueron negativas. 
161 muestras corresponden a la 
ciudad de Río Grande con 39 posi-
tivos. 57 muestras corresponden a 
la ciudad de Ushuaia con 6 positi-
vos. 2 muestras corresponden a la 
ciudad de Tolhuin con 0 positivos. 

El total de casos por nexo clí-
nico epidemiologico 619. Total de 
casos por pcr + nexo clínico epide-
miologico 3339.

De los 245 casos correspon-
dientes a Ushuaia, un paciente fa-
llecido y 35 casos activos. Totalizan 
209 los pacientes de alta.

En Río Grande se registran 2461 
casos positivos totales por PCR, 
1891 de ellos recuperados, 56 falle-
cidos. Totalizan 514 los casos acti-
vos.

Se produjeron dos nuevos falle-
cimientos este domingo: Un Hom-
bre de 83 años de edad y una mujer 
de 58 años de edad. 

En Tolhuin se registra 1 caso el 
cual ya tiene el alta médico. A la fe-
cha 6598 casos han sido descarta-
dos en la provincia. 

No hay casos internados en el 
Hospital Regional Ushuaia.

Hay 33 pacientes internados 
en sala general del Hospital Regio-
nal Río Grande, 12 en UTI (10 con 
ARM). En el CEMEP 5 pacientes en 
UTI (1 con ARM). 7 pacientes alo-
jados en el Centro Municipal de 
Cuidados para pacientes leves de 
COVID-19

Río Grande hay 626 casos con 
nexo epidemiológico confirmado. 
1815 casos confirmados con trans-
misión comunitaria. 20 casos con-
firmados con transmisión por con-
glomerado.

Ushuaia: 207 casos tienen nexo 
epidemiológico confirmado y 38 
en investigación

Tolhuin: 1 caso tiene nexo epi-
demiológico confirmado y 0 en in-
vestigación

LA MUNICIPALIDAD DISPUSO 
LA PRESENCIA DEL MÓVIL DE 
ATENCIÓN AL VECINO EN LOS 
BARRIOS DE LA CIUDAD

Este miércoles se ubicarán en el 
barrio La Cantera, junto al centro 
comunitario y permanecerán hasta 
el viernes 25, con atención de 8 a 14 
horas.

El subsecretario de Relaciones 
con la Comunidad, Guillermo Na-
varro, indicó que “junto a la Secre-
taría de Políticas Sociales coordina-
mos el trabajo en los barrios con la 
unidad móvil de Atención al Vecino 
con la idea de ir rotando el servicio 
por los distintos centros comunita-
rios”.

“Vamos a estar ayudando a los 

Lo informó el Ministerio de Salud. A la fecha, la totalidad de casos 
confirmados por laboratorio (pcr) en Tierra Del Fuego es de 2720. Se 
incluyen, hasta el momento, 13 casos totales existentes en las Islas 
Malvinas. Existe una diferencia con el parte nacional por una cuestión de 
carga de datos.

La unidad móvil de Atención al Vecino de la Municipalidad de Ushuaia 
reiniciará las actividades en distintos puntos de la ciudad para 
acercar respuestas y facilitar trámites a quienes necesiten ayuda en 
los distintos barrios. 

MUNICIPALES-USHUAIA

vecinos y vecinas en el manejo de 
la ventanilla digital para solicitar 
turnos de atención en las distintas 
áreas municipales y también faci-
litándoles la impresión de las bole-
tas”, contó Navarro.

Luego de prestar servicios en La 
Cantera, en el centro comunitario 
Víctor Grosz ubicado en Soldado 
Aguila 2394, la unidad móvil tiene 
previsto apostarse en el centro co-
munitario del barrio Felipe Varela, 
donde permanecerá desde el lunes 
28 hasta el 30 de septiembre, tam-
bién en el horario de 8 a 14 horas.

PANDEMIA
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“EL PROGRAMA PROGRESO CONTINÚA 
VIGENTE», SOSTUVO QUERCIALI
El presidente del Instituto Fueguino de Turismo Dante Querciali se refirió a las asistencias brindadas por el programa PROGRESO para trabajadores 
del sector turístico.

En este marco, Querciali expresó 
que “el programa continúa vigente, 
desde julio hasta la actualidad he-
mos recibido más de 250 solicitu-
des de las cuales llevamos 195 casos 
aprobados con su correspondiente 
evaluación y posterior trámite en 
torno a la acreditación de los fon-
dos”.

Asimismo detalló que “los guías 
de turismo se encuentran entre los 
principales beneficiarios de este 

LOS USUARIOS DEL SERVICIO 
DE DEFENSORÍA DEBERÁN 
GESTIONAR TURNOS VÍA 
TELEFÓNICA

Se garantizará la atención mínima 
con personal que no tuvo ningún con-
tacto estrecho con los positivos men-
cionados en esas Unidades Funciona-
les, conforme recomendaciones de la 
Dirección de Epidemiología del día de 
la fecha.

Para el caso de la Defensoría, para 
continuar prestando el servicio, desde 
este lunes 21 de septiembre, los tur-
nos otorgados fueron reprogramados y 
para quienes lo requieran podrán ges-
tionar la atención al teléfono de guar-
dia 15488841.

El resto de las dependencias de 

Tribunales, en tanto, atenderá en for-
ma normal, adoptando las medidas 
preventivas de mantener el distancia-
miento social y el uso de tapabocas 
obligatorio que apuntan a cumplir 
con los protocolos sanitarios y dismi-
nuir los riesgos de contagio.

Cabe mencionar que el Superior 
Tribunal de Justicia, a través de la Di-
rección Pericial realiza en forma per-
manente un seguimiento de la evolu-
ción de casos a fin de acompañar las 
disposiciones de salud con las medi-
das pertinentes.
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Ante un caso confirmado de COVID-19 en el Ministerio Público de la 
Defensa y en la Cámara de Apelaciones se resolvió aislar de forma 
preventiva a personas que tuvieron contactos con esos casos. 

programa, además hemos recibido 
solicitudes de prestadores de ser-
vicios turísticos y agencias de viaje, 
como así también del sector hotele-
ro y gastronómico”.

“Quiero destacar el trabajo que 
realizan las áreas técnicas del IN-
FUETUR y de los ministerios de 
Producción y Desarrollo Humano, 
quienes hace varias semanas vienen 
recepcionando una gran cantidad 
de pedidos, respondiendo consul-

tas; guiando a los solicitantes en tor-
no a la documentación que deben 
presentar y efectuando las evalua-
ciones correspondientes hasta que 
el trámite llega a la etapa de la acre-
ditación de los fondos”, expresó el 
Presidente del INFUETUR.

Asimismo se recuerda que con-
tinúa vigente la inscripción para la 
asistencia financiera del programa 
PROGRESO ingresando a https://
www.tierradelfuego.gob.ar/subsi-
dios-progreso/ 

Finaliza el plazo para acceder a la 
asistencia financiera de “Emergencia 
Turística”

Asimismo desde el Instituto Fue-
guino de Turismo recordaron que 
este lunes 21 es el último día para 
inscribirse en la línea de asistencia 
financiera “Emergencia Turística” 
destinada al pago de salarios para el 
sector turístico, hotelero y gastronó-
mico de toda la provincia.

Querciali destacó la importancia 
de la asistencia creada en el marco 
del programa PROGRESO, ya que 
“acompaña el sostenimiento de las 
fuentes laborales sobre todo en esta 
etapa donde la reactivación del turis-
mo está siendo en algunos sectores 

muy paulatina y en otros aún no ha 
iniciado”.

En torno a las solicitudes recibi-
das, Querciali sostuvo que “hasta el 
momento llevamos recepcionadas 
44 solicitudes de empresas turísti-
cas y/o gastronómicos que tienen 
más de 15 empleados y reúnen los 
requisitos necesarios para recibir el 
financiamiento”.

Es importante destacar que el 
subsidio será otorgado directamen-
te al empleador para el pago de 
salarios por dos meses y compren-
diendo una asistencia de 12 mil pe-
sos por trabajador, con un máximo 
de 600 mil pesos mensual para cada 
establecimiento.

Los interesados deberán ingre-
sar a https://www.tierradelfuego.
gob.ar/subsidios-progreso/  donde 
accederán a los requisitos necesa-
rios para inscribirse en “Emergen-
cia Turística”, la cual tiene un plazo 
de presentación hasta el 21 de sep-
tiembre. Para realizar consultas es-
cribir al correo electrónico a emer-
genciaturistica@infuetur.gob.ar  o 
comunicarse al 2901- 15584788 / 
2901- 15584786.
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MÁS DE UN CENTENAR DE PARTICIPANTES 
EN EL DESAFÍO MARÍA BEHETY
El pasado domingo se llevó adelante la prueba virtual contrarreloj de MTB denominada Desafío María Behety, que significó el regreso competitivo 
en Río Grande. Hubo u número superior al centenar de participantes que disfrutaron de la iniciativa deportiva.

DEPORTES

Por Esteban Parovel.- Más de un cen-
tenar de ciclistas de diferentes niveles 
y realidades deportiva pudo compartir 
el “Desafío Virtual María Behety”, que 
puso de relieve otra vez las acciones 
competitivas el pasado domingo, en Río 
Grande, bajo la modalidad contrarreloj 
de MTB y con la implementación de los 
estrictos protocolos de seguridad sanita-
ria que hicieron que no se juntaran los 
participantes en la línea de partida y se 
respetara la salida por intervalos de los 
practicantes, a lo largo de las 8 horas de 
duración de la convocatoria a la prueba 
ciclística.

La convocatoria superó amplia-
mente las expectativas. Fueron 118 los 
ciclistas que estamparon satisfactoria-
mente su nombre en la prueba. “La gen-
te cumplió con todas las normas que se 
habían impuesto y se pudo realizar la 
competencia como se había planteado, 
sin inconvenientes”, manifestó Rodri-
go Núñez, organizador del Desafío que 
significó el regreso del MTB a modo 
competitivo en la provincia que estuvo 
orquestado y pensado no solo en los de-
portistas de elite sino también en aque-
llos que se acaban de iniciar en la acti-
vidad.

El objetivo, más allá del regreso a la 
competencia que consistió de 16 KM 
contrarreloj, indicó Núñez que “estuvo 
centrado en que todos se sintieran con-
tentos con la actividad y se enganchen 
en futuras pruebas; y estuvieron los ci-
clistas de renombre de la ciudad que le 
brindaron el color y el nivel a la com-
petencia”. Además, el organizador de la 
contienda contrarreloj de MTB añadió 
que acerca de las posibilidades de rea-
lizar acciones recreativas en la localidad 

de Río Grande, “esta es una de las moda-
lidades que más se está utilizando y en 
la calle se puede apreciar a mucha gente 
nueva andando en bicicleta y, la idea fue 
esa, poder enmarcarlos en una compe-
tencia y que tengan en un espacio de de-
sarrollo y que lo tomen como un desafío 
personal. Y vaya que dio sus frutos”.

“En general quedaron todos los par-
ticipantes muy conformes con la inicia-
tiva y los resultados de la prueba” con 
toda la puesta en escena y con el cum-
plimiento extremo de las medidas sani-
tarias, que permitieron el despliegue de 
la contienda deportiva, que lo tuvo al 
ciclista de montaña de elite Juan Pablo 
Romero como el mejor registro de la jor-
nada que sumó a más de un centenar de 
practicantes, que se acercaron entre las 
10 y las 18 horas para formar parte de la 
novedosa propuesta deportiva.

Para aquellos competidores de 
punta, que buscaban su mejor marca 
personal en el rodado luego de mucho 
tiempo sin medirse arriba de la bicicle-
ta, “el viento modificó un poco los re-
gistros; porque los ganadores, quienes 
marcaron mejor tiempo, fueron los que 
se acercaron a competir a primera hora 
y aprovecharon el buen clima reinante. 
Si bien no fue mucho el viento en con-
tra por la tarde, infloyó en los resultados 
finales”.

Juan Pablo Romero lideró la general 
con un tiempo de 30:12, y fue escoltado 
en las posiciones por Aaron Pintos, que 
finalizó con un registro de 30:20 y Sebas-
tián Pastori completó el podio habien-
do clavado el reloj en 33:05 al concluir 
con éxito el paso por todo el circuito. En 
tanto que en Damas el trío de punta fue 
compuesto por María José Firpo con un 

LA AFA AUTORIZÓ LOS AMISTOSOS 
PARA PRIMERA Y PRIMERA NACIONAL

En medio de la pandemia del 
coronavirus aún vigente, las au-
toridades sanitarias de la Nación 
otorgaron el visto bueno para que 
los clubes de las dos máximas cate-
gorías del fútbol local, enrolados en 
una suerte de “fase 2”, puedan desa-
rrollar “prácticas grupales” con has-
ta 40 personas en el campo de juego. 

Dentro de ese mismo abanico 
de permisos, se encuentra el de los 
amistosos: desde este jueves, los 
equipos de esas mismas categorías 
están autorizados a pasar a la de-
nominada ‘fase 3’, que estipula que 

Los equipos de Primera División y Primera Nacional del fútbol argentino 
fueron autorizados a disputar encuentros amistosos de preparación, lo 
que podrán realizar desde este jueves 24, de acuerdo a la comunicación 
emitida este lunes por la Asociación del Fútbol Argentino (AFA).

NACIONALES

tiempo de 40:20; Camila Pisano Kospi 
(40:26) y Brenda Aguilar (42:21).

Por último, Núñez manifestó que en 
las redes sociales y a través de mensajes 
y llamados, los ciclistas manifestaron su 
agradecimiento “y celebraron la vuelta a 

la actividad, y poder despejarse y des-
enchufarse un poco de todo lo que es-
tamos atravesando hoy en día” y con un 
saldo totalmente positivo dejó la puerta 
abierta para continuar a la brevedad con 
este tipo de carreras.

se puedan organizar encuentros 
amistosos.

El resto de las categorías regi-
das por la AFA, tiene que seguir es-
perando: los equipos de la Primera 
B, Primera C y Primera División 
del fútbol femenino, además de 
los del Torneo Federal A, tendrán 
permitidas las prácticas grupales 
desde el próximo 12 de octubre. Y 
dos semanas más tarde, es decir el 
lunes 26 de octubre, podrán orga-
nizar encuentros amistosos, para 
ir preparándose de cara a la rea-
nudación oficial de sus respectivas 
competencias.



  TIEMPO FUEGUINO 22 de Septiembre  de 202018 | 

Aries
24 de marzo - 20 de abril

Leo
23 de julio - 29 de agosto

Sagitario
22 de noviembre - 21 de diciembre

Tauro
21 de abril - 20 de mayo

Virgo
29 de agosto - 22 de septiembre

Capricornio
22 de diciembre - 21 de enero

Géminis
21 de mayo - 20 de junio

Libra
23 de septiembre - 22 de octubre

Acuario
22 de enero - 21 de febrero

Cáncer
21 de junio - 22 de julio

Escorpio
23 de octubre - 22 de noviembre

Piscis
22 de febrero - 23 de marzo

HOROSCOPO

Evite tener miedo a caer y volver a 
empezar por más que sus esfuerzos se 
vean limitados para obtener nuevos 
intereses. Muchas veces de los errores 
aprendemos cosas nuevas.

Aproveche este momento para 
ampliar sus metas y afrontar los 
diferentes desafíos en su vida 
cotidiana. Arriésguese por más que 
tenga que perder algo.

Evite tener miedo a caer y volver a 
empezar por más que sus esfuerzos se 
vean limitados para obtener nuevos 
intereses. Muchas veces de los errores 
aprendemos cosas nuevas.

Transitará por un período de 
dudas en las amistades y cierto 
negativismo con la gente que lo 
rodea. Momento de conocer gente 
nueva y cambiar el entorno.

Le será de gran ayuda para estar 
equilibrado en su vida exteriorizar 
cada uno de sus sentimientos y 
las ideas que tiene guardadas. 
Evite desconectarse de las 
preocupaciones.

Intente poner al día todas las 
obligaciones que tiene pendientes. 
Esto lo ayudará a ordenar sus ideas y 
a conectarse con el verdadero sentido 
de la vida.

Aproveche el momento para 
revalorizar su autoestima y 
comenzar a desplegar las virtudes 
con las que cuenta en la vida. Busque 
algún proyecto que lo motive.

Evite presionarse, ya que el tiempo 
actuará a su favor después de tantos 
inconvenientes. En esta jornada, su 
tenacidad y optimismo serán puestos 
a prueba.

No debe permitir que los miedos por 
frustraciones pasadas interfieran con 
su impulso creativo. Evite detenerse 
en este momento, en poco tiempo 
hallará la solución a ese problema.

Intente madurar y evite prestar 
atención a los juicios ajenos, decida 
por usted mismo. Si sigue retrasando 
demasiado sus planes, no podrá 
llevarlos a cabo.

Momento para que intente cambiar 
la actitud y empiece a controlar su 
temperamento. Sepa que nadie de 
su entorno soportará más sus quejas 
continúas.

Durante esta jornada se enfrentará 
a un desafío muy importante que 
pondrá a prueba su vocación y 
compromiso profesional. Escoja el 
camino correcto.

NACIONALES

EL NUEVO AHORA12 NO INCLUYE CELULARES Y SUMA 
TRES MESES DE GRACIA EN LAS CUOTAS
La secretaría de Comercio Interior oficializó este lunes el relanzamiento del programa Ahora12 que estará en vigencia desde el 1 de octubre al 31 de 
diciembre, según resolución 353 publicada en el Boletín Oficial. 

La iniciativa incorporó nuevos 
rubros entre los que se encuentran 
servicios técnicos de electrónica y 
electrodomésticos para el hogar, pero 
quedaron afuera otros como la com-
pra de celulares. Además, permitirá 
realizar compras en 3, 6,12 y 18 cuotas, 
con tres meses de gracia en los últimos 
dos casos.

La incorporación de los nuevos ru-
bros dentro de los beneficios del Aho-
ra 12 responde a la necesidad de in-
centivar determinados sectores que se 
vieron afectados por la pandemia. Se 
trata de los servicios técnicos de elec-
trónica y electrodomésticos para el 
hogar; servicios educativos; servicios 
de cuidado personal; servicios de or-
ganización de eventos y exposiciones 
comerciales; talleres de reparación de 
vehículos automotores y motocicletas; 
servicios de instalación de alarma; y 
balnearios.

Debido a la reasignación de re-
cursos de Ahora 12 para estas áreas 
de servicios, se produjo la suspensión 
de los celulares, ensamblados en Tie-
rra del Fuego, pero con un alto com-
ponente importado. “La Secretaría de 
Comercio mantendrá encuentros con 
la empresas productoras, las cadenas 
de comercialización y las compañías 
proveedoras del servicio de telefonía 
móvil para propiciar mecanismos de 
financiación alternativos”, se informó 
a través de un comunicado.

Continúan dentro del programa los 
rubros de línea blanca; indumentaria; 

calzado y marroquinería; materiales 
y herramientas de la construcción; 
muebles; bicicletas; motos; turismo; 
colchones; libros; artículos de librería; 
anteojos y lentes de contacto; juguetes 
y juegos de mesa; neumáticos, acceso-
rios y kit de conversión de vehículos a 
gas GNC y repuestos; instrumentos 
musicales; computadoras, notebooks 
y tabletas; artefactos de iluminación; 
televisores; perfumería; pequeños 
electrodomésticos; servicios de pre-
paración para el deporte; equipa-
miento médico; alimentos; máquinas 
y herramientas; y medicamentos.

Los productos de origen nacional y 
servicios podrán ser adquiridos en 3, 
6, 12 y 18 cuotas fijas mensuales para 
los consumidores, quienes en estos 
dos últimos casos gozarán automáti-
camente de un periodo de gracia de 
tres meses sin costos adicionales. Para 
los comerciantes se mantienen las 
condiciones financieras. Además, en 
esta oportunidad, con la actualización 
del Ahora 12 se estableció un régimen 
sancionatorio para quienes incum-
plan con el espíritu del programa.

Las infracciones se aplican cuan-
do la adhesión de los proveedores y 
comercios no se realice en conformi-
dad con el reglamento del programa, 
cuando se le otorgue un uso indebido 
a la señalética de Ahora 12, cuando se 
ofrezcan bienes que no sean de pro-
ducción nacional y/o servicios que 
no sean prestados en el territorio na-
cional - a excepción de las lámparas y 

tubos de iluminación con tecnología 
LED – y también cuando se ofrezcan 

bienes y/o servicios que no estén in-
cluidos en el programa.

INSCRIPCIONES ABIERTAS A LA 
CARRERA VIRTUAL “ILDA ZALAZAR”

Por Esteban Parovel.- El Instituto 
Municipal de Deportes (IMD) infor-
mó, a través de diversas publicaciones 
sostenidas en las redes sociales, que 
permanecen abiertas las inscripciones 
para formar parte de la carrera virtual de 
pedestrimo “Ilda Zalazar”, en la primera 
entrega competitiva en homenaje a di-
ferentes representes del atletismo local, 
que han dejado su sello grabado por su 
historia en el deporte local.

La primera homenajeada es Ilda 
Zalazar, atleta nacida el 17 de marzo de 
1951, oriunda de la ciudad de Córdoba. 
Llegó a la capital provincial en el año 
1984; y desde su recalada en la ciudad 
comenzó a desarrollar esta actividad 
que tanto la apasiona.

Según la reseña descripta por el IMD, 
sus primeros kilómetros los corrió con el 
acompañamiento del reconocido Víctor 
Quiñimpera, en la disciplina de carrera 
de calle; tiempo después haría expe-
riencia en carrera de pista y desde el año 

A través de las redes sociales, el Instituto Municipal de Deportes 
(IMD) promueve las inscripciones a participar de la carrera virtual “Ilda 
Zalazar”, en homenaje a reconocidos corredores de nuestra ciudad, que 
trazaron con cada paso el camino de esta disciplina.

PEDESTRISMO

2014 hasta la fecha se abocó a la carrera 
de montaña. Como ella relata, gracias a 
esta disciplina pudo conocer muchos 
países como Chile, Brasil, Perú, entre 
otros; que la enriquecieron y sirvieron 
para alimentar y hacer crecer su pasión.

La cita deportiva tendrá dos distan-
cias a recorrer. Habrá un circuito libre, 
que consta de 3 kilómetros, que podrán 
ser recorridos en cualquier lugar, sin im-
portar la residencia de la localidad en 
la que se encuentre el atleta que desea 
participar del evento; y otro circuito en 
el que se incrementa dos km la distancia 
establecida de recorrido, que será bajo 
una longitud delimitada por el IMD en la 
ciudad de Ushuaia.

Los links de inscripción se encuen-
tran alojados en las redes sociales del 
Instituto Municipal de Deportes, tanto 
en Facebook como en Instagram, y los 
listados de enrolamiento permanecerán 
abiertos hasta el venidero domingo 27 
del corriente mes.
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guía de SeRviCiOS
teléfOnOS útileS

faRmaCiaS de tuRnO

baRCaza

fROnteRa

COtizaCiOneS

Hospital R                 
Policiía Provincial 
Policía Federal 
Bomberos voluntarios 
Clínica San Jorge 
Sumu 
Devensa Civil Municipal 
Defensa Civil Provincial 
Gas Camuzzi (emergencias) 
Gas Camuzzi 
Obras y Servicios S 
Dirección de Energía 
A.C.A. 
Gendarmería Nacional 
Prefectura Naval 
Policía Aeronáutica 
Base Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Municipalidad de Ush 
Subs. Municipal de Turismo 
Información Turística 

Policía 
Defensa Civil 
Bomberos de Policía 
Bomberos Voluntarios 
Comando de Operaciones 
Policía - Unidad Regional Nte 
Policía - Unidad de Det 
Policía - Unidad Prev 
Hospital 
Policía Federal 
Cooperativa Eléctrica 
Camuzzi 
Prefectura Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Gendarmería 
Secretaría de Seguridad 
Grúa ACA
judiciales 
Cámara de Apelaciones 
Juzgado 
Juzgado YPF

107 / 423200
421773 
422969
100 / 421333 
422635 / 421333 
421721 / 421930 
103 / 422108 
430176 / 422003 
0810 999 0810 
0810 555 3698 
421401 / 421329 
422295 
433455 
431800 
421245 
435909
431601 
421245 
435516 
422089 
432000 
0800 333 1476

441108
103 / 424163 
100 / 433110
422457 
101 / 433104 
433101 
445650 
45023 / 025 
421258 / 107 
422988 
421777 
0810 999 0810 
422305 / 106 
420699
430748
431953
427379 / 377 
15567403 
 
443465 / 030
424694 
443027 / 028   

9:15 y las 3:00 horas

Página web oficial:
http://www.tabsa.cl/portal/
index.php/es/

Twitter:
https://twitter.com/_TABSA

Facebook:
https://www.facebook.com/
TABSA

FARMACIA DEL LAGO
Tel: 02901 492229
Av. de los Selknam 104

08:00 a 22:00 horas

DÓLAR

HORARIO DE ATENCIÓN

HORARIO DE ATENCIÓN

PESO CHILENO

RÍO GRANDE

RÍO GRANDE

TOLHUIN

TOLHUIN

USHUAIA

USHUAIA

IS. MALVINAS

USHUAIA                    (02901) RÍO GRANDE                 (02964)

Compra
$74,64

Venta
$75,23

Venta

Clima

DEL PUEBLO Express
Tel 420693
San Martin 721

MERCANTIL
Tel 432648
Gobernador Paz 679

Compra
$0,0667 $0,06545
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